## Un village de bénévoles

Au milieu d'un joyeux bazar, Malika, bénévole du Secours populaire, accueille les badauds de la Foire avec le sourire. « Nous avons toutes sortes d'objets, des dons de magasins ou de particuliers. Tout est vendu à prix très modiques pour financer notre action » explique-t-elle avant de préciser : « nous avons fini notre campagne pour le droit aux vacances d'été nous commençons celle des Pères-Noëls verts ».

Dans l'allée les associations de solidarité mais aussi de protection animale sont légion.

Dans un registre radicalement différent l'association France Adot 13 va au devant du public pour informer sur le don d'organe. « La première chose c'est de dire à sa famille qu'on est volontaire et la deuxième de posséder une carte de donneur disponible sur notre stand » explique ainsi Philippe Crouzet bénévole qui tient à remercier la Caisse d'épargne pour son soutien au



Les chapiteaux du village des associations accueillent en plein air.

stand. Présente à ses côtés Lilou, une jeune femme témoigne. « Je viens de découvrir ce stand. J'ai moimème reçu une greffe de moelle osseuse car j'étais atteinte à 20 ans d'aplasie médullaire. Sinon je ne serais plus là, c'est ce qui m'a guérie » confie-t-elle, très heureuse de rencontrer des militants du don d'orga-

ne, lors de sa visite de la Foire.

« Le don de moelle osseuse se fait du vivant du donneur, il y a des besoins importants alors je lance un appel à tous les volontaires » insiste le bénévole pour conclure.

L.F

▲ Village des associations, entre le hall 2 et l'allée Rabatau

La Marseillaise d'manche 3.10.2060